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裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 4年第 12回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 4 年 11 月 29 日(火)14 時 50 開会の第 12 回上富良野町教育委員会は、上富良野町社

会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 4年 11月 29日(火) 15時 00分 

 

 

３．出席委員 

教育長  鈴 木 真 弓  

委 員  三 熊 邦 彦 

委 員  四 釜 充 啓 

委 員  林   憲 億 

             

４．欠席委員  

        委  員    久 保 麻 子 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     谷 口 裕 二 

社会教育班主幹     村 上 弘 記 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   小山田 雅 春 

 

６．閉  会   令和 4年 11月 29日(火) 15時 30分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 14時 50分 

ただ今から令和 4年第 12回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明します。 

前回、令和 4 年 10 月 28 日開催令和 4 年第 11 回上富良野町教育委員会、議事録に

ついて報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について ほか報告案件 3件 

議案第 1号 令和 4年度上富良野町教育委員会表彰受賞者の決定について 

承認案件 1件について審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 4 年 10月 29日～11 月 29日までの間の教育行政報告として、会議・行事等

の参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 議案第 1号 令和 4年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算につい

て、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 議案第 1号 令和 4年度上富良野町一般会計

（教育費）補正予算について、ご説明します。 

 （11月臨時会及び 12月定例会上程予定の補正予算概要について説明） 

  ・社会教育総合センター整備（調整交付金事業） 

    バスケットゴール取替、卓球台更新、屋外テント更新 

  ・会計年度任用職員報酬額改定に伴う報酬予算増額 

  ・燃料及び電気料の単価上昇に伴う燃料費及び光熱水費増額 

  ・事業完了に伴う不用額減額 

教育長  ただ今の議案について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

林委員  調整交付金事業のバスケットゴール、テント、卓球台の購入の理由は何ですか。 

教育振興課長  バスケットゴールは、設置から 34 年経過し、傾きのため競技試合に支障が出てき

ています。卓球台については、16面分のアリーナに対し競技用は現在 12台しかなく、

2 階の個人利用の卓球台も老朽化が著しい状況です。またテントも老朽化が進んでい

ます。 

林委員  学校訪問の際に西小学校にテントがないということでしたが、古いものはどうする

のですか。 

教育振興課長  卓球台とテントについては、既存の使用可能なものは保管し、個人利用や貸し出し

用として利用を検討しています。 

教育長 ほかにご質問はありませんか。 

各委員 質問・意見なし 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長  なければ議案第 1号 令和 4年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算について

承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは次に、日程第 2 議案第 2 号 上富良野町営スキーリフト利用料金の変更

について、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 2 議案第 2 号 上富良野町営スキーリフト利

用料金の変更について、ご説明します。 

（町内の高校生以下の利用料金を無料とする説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 2号 上富良野町営スキーリフト利用料金の変更 

について、ご質問等ありませんか。 

四釜委員  保護者の立場でとても助かります。スキー場の利用が増えると良いと思います。 

林委員  大人の料金は今までどおりですか。中富良野町はどのようになっているのですか。 

教育振興課長  大人は今までどおりの料金となります。近隣の中富良野町、占冠村、美瑛町のスキ

ー場も町内の子どものみ無料としています。 

教育長  ほかにご質問はありませんか。 

各委員  質問等なし 

教育長 なければ議案第 2号 上富良野町営スキーリフト利用料金の変更について承認して

よろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは、これをもちまして、本日の令和 4 年第 12 回上富良野町教育委員会会議

は、終了させていただきます。 

閉会 15時 30分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 


